

Realizada una actuación de emergencia en Soportújar para garantizar el abastecimiento de agua

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha trasladado el compromiso con las necesidades y las situaciones de emergencia sobrevenidas

jueves 01 de febrero 2024



El presidente de la Diputación Provincial de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado Soportújar con motivo de la actuación de emergencia que ha garantizado el abastecimiento de agua en la localidad alpujarreña tras los daños provocados por las últimas lluvias.

Rodríguez ha trasladado el compromiso de la institución con las necesidades y las situaciones de emergencia sobrevenidas de todos los municipios de la provincia, destacando la colaboración inmediata y rápida respuesta de la Diputación en la reparación de las instalaciones de toma de agua de la localidad tras los daños ocasionados por las tormentas registradas el pasado mes de enero que afectaron a las instalaciones municipales y para las que la institución provincial ha destinado una ayuda de 10.000 euros.

Las intensas lluvias en Soportújar provocaron daños considerables en las instalaciones de captación de agua que estaban conectadas con el Río Chico. El caudal experimentó una

corriente de tierra que terminó afectando a las tuberías, que sufrieron graves roturas a consecuencia de los golpes de las rocas en distintas zonas. Además, la caseta de captación de agua se vio gravemente afectada, complicando la situación.

Dada la dificultad de acceso a estas áreas de gran altitud, la Diputación también ha respondido a una solicitud previa presentada por el Ayuntamiento soportujero, concediéndole, de este modo, un vehículo 4x4 para facilitar el mantenimiento y la limpieza de dicha área.

Por su parte, el alcalde de Soportújar, Manuel Romero, ha expresado su agradecimiento por la ágil respuesta de la Diputación, destacando que "sin su ayuda, sería muy difícil llevar a cabo el proyecto de reparación de las instalaciones".

La Diputación de Granada reitera su compromiso con el desarrollo y bienestar de los municipios, colaborando estrechamente para superar los desafíos y promover el progreso en la provincia, ha dicho el presidente, señalando los 213.000 euros destinados por parte de la institución para la localidad alpujarreña correspondiente al Plan de Obras y Servicios, los 27.000 euros para la ejecución de proyectos que ayuden a fijar la población dentro de la línea contra la despoblación puesta en marcha; los más de 7.000 euros que va a tener de ahorro por parte del Servicio Provincial Tributario; o las subvenciones que ha recibido para proyectos de Transformación Digital (6.247 euros), para el Programa de Urgencia Social (11.000 euros) o los cerca de 42.000 euros de los Remanentes que ha recibido de la institución. "Un total de 307.000 euros con los que desde la Diputación apostamos fuertemente para el desarrollo y el avance de este municipio", ha concluido el presidente.